
Protokolleintrag vom 29.11.2017

2017/432
Schriftliche Anfrage von Gabriele Kisker (Grüne) vom 29.11.2017:
Einsatz der Laubbläser in der Stadt, bisher umgesetzte Massnahmen zur Eindämmung der Laubbläser sowie Ergebnisse zu
Luftmessungen betreffend Feinstaub in der Umgebung der Einsatzorte
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